

EKSPOS

Kunjungi Korem 073/Makutarama, Tim Dalproggar Kodam IV/Diponegoro Cek Capaian Pelaksanaan Program Kerja TW III TA 2023

Agung widodo - SALATIGA.EKSPOS.CO.ID

Sep 25, 2023 - 10:48



Korem 073/Makutarama Menerima Kunjungan Tim Pengendalian Program dan Anggaran (Dalproggar) dari Kodam IV/Diponegoro TW III TA 2023, di Aula Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Korem 073/Makutarama menerima kunjungan Tim Pengendalian Program dan Anggaran (Dalproggar) dari Kodam IV/Diponegoro TW III TA 2023, di Aula Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Senin (25/09/2023).

Dalproggar merupakan kegiatan pengendalian dan fungsi kontrol terhadap pelaksanaan program kerja dan anggaran yang sedang dilaksanakan oleh satuan di jajaran TNI AD, termasuk Korem 073/Makutarama.

Dalam sambutannya, Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P menyampaikan, selamat datang dan terima kasih kepada ketua Tim Dalprog Kodam IV/Diponegoro Kolonel Inf Slamet Riyanto beserta rombongan di Korem 073/Makutarama.

"Kegiatan ini merupakan forum konsultasi terhadap program kerja yang telah, sedang dilaksanakan maupun yang akan dilaksanakan. Kita berharap agar program ini tetap efektif dan efisien serta optimal dalam mencapai sasaran," kata Danrem.

"Selain itu, kegiatan pengendalian program dan anggaran juga merupakan bagian dari upaya pimpinan TNI AD untuk melihat sejauh mana kinerja satuan bawah dalam merealisasikan program dalam mendukung tugas pokok," imbuh Danrem.

Ia juga berharap pada akhir tahun tidak terjadi penumpukan kegiatan maupun anggaran akibat penyerapannya yang tidak optimal. Kepada Tim Dalproggar, mohon untuk memberikan penjelasan secara detail agar dapat dimengerti.

"Kepada para pejabat terkait agar mengikuti kegiatan ini dengan sungguh-sungguh, memperhatikan masukan-masukan dari Tim, sehingga dapat diketahui hal-hal harus diperbaiki guna keberhasilan pelaksanaan tugas," harapan Danrem.

Ketua Tim Dalprog Kodam IV/Diponegoro Kolonel Inf Slamet Riyanto mengatakan, tujuan dilaksanakan Dalproggar untuk mengetahui sejauh mana pencapaian pelaksanaan program kerja TW III TA 2023.

"Untuk mengurangi kesalahan dalam pelaksanaan program kerja dan anggaran TW III Tahun 2023 yang dilaksanakan Korem 073/Makutarama sehingga hasilnya dapat dipertanggung jawabkan," tandas Kolonel Slamet.

Tim Dalproggar juga mengecek administrasi maupun fisik setiap kegiatan yang dilaksanakan, sehingga Tim memperoleh masukan yang obyektif sebagai bahan evaluasi untuk proses perencanaan dan anggaran Korem 073/Makutarama pada tahun yang akan datang.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kasrem 073/Makutarama Letkol Kav Indarto, para Kasi serta para Kabalakrem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt